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令和３年 10月７日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和３年 10月７日（火）午前９時 00分～午前 10時 15分 

●会 場 市役所 応接会議室・庁議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、企画政策部長、市民環境部長、健康福祉部長、次世代支

援部長、経済部長、建設部長、議会事務局長、教育部長、総務課長、総合政策課長、財政課

長、秘書広報課長、地域開発推進室長、人権・男女共同参画課長、秘書係長 

 

１．開 会 

 

２．市長訓示 

〇 10 月に入り、いよいよ年度の後半に入った。産業振興課で色々とご苦労をいただき新光電気 

さんの千曲市への進出も決定し、また新たな局面に入ったと思っている。これから新しいことに

チャレンジしていくことはもちろんだが、改めて凡事徹底をお願いしたい。 

 

３．各部課長からの報告事項等について（主なもの） 

【総務部長】 

  〇 本日の午前と午後に、管理職を対象としたハラスメント研修を実施する。部長会のメンバーは

午後となっているので参加を。  

 

【市民環境部長】 

【おくやみ手続きチェックシートについて】 【資料１】 

〇 マネジメント戦略会議において、死亡や相続に関する手続きが複雑である旨の指摘のあったこ

とを踏まえ、ライフイベントごとにまとめたチェックシートを作成することとした。 

各課の協力のもと、今回は「死亡・相続」に関する手続きについて「おくやみ手続きチェック

シート」を作成した。本シートについては、来週から窓口で配布する予定。 

〇 「結婚」「出産」等のライフイベントについても、今後チェックシートを作成したいと考えてい

る。関係部局の協力をお願いしたい。 

 

【個人番号カードの出張申請について】 【資料２】 

〇 個人番号カードの申請促進策として、10月から出張申請を実施する。今回は企業や団体等も含

め、10名以上の人が集まれば指定の場所に伺い、出張申請を受け付ける。市報及びチラシにて周

知する。 

〇 10月３日に行われた長野パルセイロの試合の際、Ｕスタジアムで長野市が主となり出張申請を

実施した。千曲市民の申請は 12件。 

また、10 月 27 日に「ことぶきアリーナ千曲」で行われる信州ブレイブウォリアーズの試合に

おいて、出張申請を実施したい。申請をされた方には、国からの支援をいただく中で、先着で販

促グッズや選手のサインの提供もできればと考えている。 

〇 10 月 11 日から 15 日（14:00～19：00）まで屋代駅の市民ギャラリーで出張申請を予定してい

る。（本人確認ができるものが必要） 
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【健康福祉部長】 

【地方公共団体職員の管理職に占める女性の割合の推移について】 

 （資料により情報共有） 

〇 令和３年４月１日現在で、千曲市は長野県職員の管理職に占める女性の割合よりも高い状況。

（千曲市 13.9％、長野県 8.4％）（参考：令和２年度の県内市町村の割合 10.2％） 

 

【令和３年度女性の公職参画状況について】 

 （資料により情報共有） 

〇 令和３年４月１日現在の各審議会等の女性の参画率については 27.8％となっている。年々少し

ずつ上がっているが、男女共同参画計画の目標値は 40％以上としていることから、引き続き女性

の参画率向上に努めていただきたい。 

  51審議会等中 13審議会等が 40％を超えている状況。女性参画率が 40％を下回った審議会等に

ついては、その理由と今後の対応策について調査を行った。主な理由としては、選出団体等に女

性がいない、または少ないというものが多かった。 

  今後改選のある審議会等については、更に女性の参画を意識して選出をお願いしたい。 

 ◆主な意見・質疑等 

  〇 女性の参画率向上については、前回の会議でも市長から強く要請された。今年の４月１日以降

に改選となった審議会等の女性の参画率はどのくらい向上しているか。 

  【回答】次回会議で報告したい。 

  〇 今年度中に改選となる審議会等については、女性の参画率向上に向け、選出団体等の見直しも

含め検討してほしい。 

 

【令和元年東日本台風災害の県義援金について】 

〇 第５回目の配分を最終として、９月 30日に県より市に送金済み。 

 

【新型コロナ対策について】 

〇 10月６日の午後３時 30分現在の全体の接種率は、１回目が 79.7％（４万 3,267人）、２回目が

65.7％（３万 5,634人）という状況。 

全体の接種率が 80％を超える見込みとなったことと、今後、３回目の追加接種も始まることか

ら、11月中旬をもって２回目の接種を終了としたい。 

〇 ３回目の追加接種については、国から正式に通知が来たことから、体制確保に努めたい。現時

点では、①医療従事者②高齢者で施設入所者③高齢者という順番で、２回目接種から概ね８か月

経過後に実施していく。（医療従事者は来年２月頃を予定） 

  市で行う一般接種については、２月下旬から３月を目途に開始したい。（令和４年８月頃までを

予定） 

  接種会場については、特設会場を継続していく必要があることから、今後関係部局と協議した

い。 

〇 ３回目の追加接種に伴い、ワクチン接種の体制確保事業の補助金交付申請も必要となることか

ら、12月議会で補正予算の計上をお願いしたいと考えている。 

◆主な意見・質疑等 

  〇 県のレベルが２（長野圏域）となったが、市の対応に変化はあるか。 

  【回答】県の方針と併せて緩和できるものはしていくが、現状では今までどおり。 



3 

 

【経済部長】 

【「安心して楽しむ」お店の環境づくりを支援します】 【資料３】 

【飲食料品など卸売業の事業者を支援します】 【資料４】 

（資料により情報共有） 

〇 経済対策として、10月から「信州の安心なお店」に対する支援と卸売業の事業者に対する支援

を行っている。 

 

【その他報告事項】 

〇 冒頭、市長より報告があったとおり、新光電気さんよりプレスリリース（千曲市への進出）が

された。関係部局の皆様のご協力に感謝する。 

〇 新たな経済対策については、新型コロナ感染症の状況を見ながら 12月までに行う予定。 

〇 八幡東産業団地で開発を進めているアクティオさんについて、10 月 23 日（土）に地鎮祭を行

う予定。 

 

【教育部長】 

〇 令和３年度の千曲市成人式については、令和４年１月８日（土）、９日（日）に上山田文化会館

で挙行する予定で進めている。（該当者は 600人超） 

  10月 11日（月）に第１回実行委員会を開催する予定。 

〇 令和４年４月から、民法改正により成人年齢が引き下げとなる。その際の成人式の開催につい

ては、他自治体の動向も注視しながら、開催時期や開催方法を検討したい。 

 

【教育長】 

〇 10 月２日（土）に市長さんにも出席いただいて、「千曲ふるさと物語の集い」が開催された。

協働事業（３年間）として行い、今年度をもって市内全ての小学校の発表が終了した。 

  協働事業は終了となるが、非常に良い取り組みであることから、今後どのようにしていくか教

育委員会で検討したい。 

〇 昨日（10 月６日（水））、治田小学校開校 50 周年記念式典が挙行された。コロナ禍の中、開催

方法については、保護者・関係者の皆さんには Zoom配信によりご覧いただくなど、子ども達が非

常に工夫していた。 

  また、来年度は戸倉小学校、再来年度は五加小学校、更級小学校、八幡小学校、屋代小学校、

埴生小学校、上山田小学校が開校 150周年を迎えることから、各学校で計画を立てている状況。 

 

【副市長】 

〇 10月１日付で新規職員（社会人経験者）が採用となった。即戦力として期待されるところでは

あるが、人生を大きく変えて新しい職場に来ていることから、気配りをお願いしたい。 

 

【秘書広報課長】 

〇 令和３年の千曲市 10大ニュースについて、秘書広報課から候補を挙げているが、漏れ等があれ

ば報告をお願いしたい。 

 

４．閉 会 


